



Balance estadístico

El Aeropuerto de Melilla cierra 2014 con crecimiento de pasajeros durante todos los meses del año y registra los segundos mejores datos del siglo XXI

- Registró más de 26.000 pasajeros, un 5,7% más que en diciembre de 2013
- El movimiento de aeronaves superó el 11% y se operaron más de 730 vuelos
- En 2014 se registraron más de 319.000 pasajeros y más de 8.800 operaciones
- Los aeropuertos de la red de Aena registran 195,9 millones de pasajeros en 2014

14 de enero de 2015

El Aeropuerto de Melilla, con más de 26.000 pasajeros, volvió a crecer en el mes de diciembre, con un incremento del 5,7% con respecto al mismo mes de 2013. Asimismo, se han operado más de 730 vuelos, lo que supone un crecimiento superior al 11%. De esta forma, el aeropuerto registra doce meses consecutivos de crecimiento, tanto en tráfico de pasajeros como en movimientos de aeronaves y cierra 2014 con los segundos mejores datos del siglo XXI, sólo por detrás de los alcanzados en 2007 con 339.240 pasajeros.

El número total de pasajeros que han utilizado las instalaciones del aeropuerto de la Ciudad Autónoma de Melilla en diciembre de 2014 ha sido de 26.497, de los que 13.403 corresponden a pasajeros de llegada y 13.094 de salida. La media de usuarios de las instalaciones

aeroportuarias en el último mes fue de 855 viajeros por día, siendo el viernes, 19 de diciembre, el día que más pasajeros pasaron por el aeropuerto melillense con 1.285 viajeros, 562 de llegada y 723 de salida.

Por lo que respecta al número de operaciones, el Aeropuerto de Melilla cerró el mes de diciembre con 366 vuelos de llegada y otros 366 de salida, lo que representa un total de 732 operaciones, un 11,4% más que en el mismo mes del año anterior, con una media de 24 vuelos por día.

Con estas cifras, 1.419 pasajeros (un 5,7%) y 75 vuelos (11,4%) más que en diciembre de 2013, el aeropuerto melillense continúa con la tendencia de crecimiento experimentada, mes a mes, desde comienzos del pasado año 2014.

Entre enero y diciembre de 2014, el Aeropuerto de Melilla ha realizado 8.873 vuelos, un 12,4% y 980 vuelos más que en 2013, y han pasado por las instalaciones aeroportuarias 319.603 pasajeros, lo que supone un incremento del 10,4% y 29.978 pasajeros más que de enero a diciembre de 2013.

El Aeropuerto de Melilla cumplió el pasado 31 de julio sus primeros 45 años. Desde su apertura en 1969 hasta final de diciembre de 2014 han pasado por las instalaciones aeroportuarias de la Ciudad 8.890.031 pasajeros y se han operado 307.350 aeronaves.

La red de Aena

Los pasajeros en la red de aeropuertos de Aena aumentaron en diciembre, 12 meses consecutivamente, y alcanzan la cifra de 12.250.297 viajeros, un 4,3% más que en el mismo mes de 2013. De esta cifra, 7.872.326 fueron pasajeros internacionales, lo que representa un incremento del 5,2%, y 4.310.173 pasajeros nacionales, un 3,1% más.

En cuanto al número de operaciones, en el pasado mes diciembre se llegó a los 122.543 movimientos de aeronaves, un 0,8% más que el mismo mes de 2013.

En 2014, Aena ha registrado un tráfico de pasajeros de 195,9 millones lo que se traduce en un crecimiento del 4,5% con respecto al año anterior. De esta cifra, más de 136,4 millones fueron pasajeros de vuelos internacionales, que marca un récord histórico con un aumento del 5,7%,

y más de 58,5 millones de pasajeros de vuelos nacionales, un 2% más que en el anterior año 2013.

Además, el Aeropuerto de Londres-Luton, que Aena gestiona desde noviembre de 2013, superó los 10,5 millones de pasajeros lo que se traduce en un incremento del 8,1% más que en 2013 y alcanza su propio récord al superar el logrado en 2008 con 10,2 millones de pasajeros.

Otros aeropuertos de la red de Aena también han logrado récords históricos como los de Barcelona-El Prat, Málaga-Costa del Sol, Alicante-Elche, Tenerife Sur, Ibiza y Lanzarote.